

Medienmitteilung

CafetierSuisse mit moderner Verbandsstruktur

Die Delegiertenversammlung hat der neuen Verbandsstruktur einstimmig zugestimmt, die damit rückwirkend per 1.1.2024 in Kraft getreten ist.

Zürich, 2. Juli 2024 – CafetierSuisse hat eine neue und moderne Verbandsstruktur. Die Delegiertenversammlung hat der Fusion der bisherigen Regionalverbände mit dem Nationalverband einstimmig zugestimmt. Der neu aufgestellte Nationalverband verstärkt gleichzeitig die professionelle Arbeit im Interesse der Mitglieder und Branche sowie mit den Regionalvertreter/innen die Verankerung des Verbandes vor Ort.

Der im Jahr 2019 gestartete Prozess der Verbandsentwicklung von CafetierSuisse ist mit der Delegiertenversammlung 2024 erfolgreich abgeschlossen worden. CafetierSuisse geht mit einer fokussierten und modernen Verbandsstruktur in die Zukunft. Die Generalversammlungen beider Regionalverbände hatten der Fusion mit dem Nationalverband bereits im Frühjahr zugestimmt. Mit dem Entscheid der Delegiertenversammlung ist die Fusion rückwirkend per 1. Januar 2024 in Kraft getreten. Der neue Vorstand wurde von Delegierten ebenfalls einstimmig gewählt. Für Hans-Peter Oettli (Präsident CafetierSuisse) wurde mit der Entscheidung die Grundlagen für eine erfolgreiche Zukunft des Verbandes und einen Generationenwechsel im Vorstand gelegt: *„Der Vorstand hat den Auftrag, neue und jüngere Mitglieder für die Vorstandsarbeit zu gewinnen. Die neuen Strukturen erleichtern dieses Engagement insbesondere auch für jüngere Berufskolleginnen und -kollegen. Gemeinsam werden wir unsere Strategie schärfen und den Verband erfolgreich in die Zukunft führen.“*

Fokussierte Struktur und regionale Verankerung

Der organisatorische Aufbau des Verbandes wurde fokussiert und die Arbeit für die Mitglieder noch konsequenter in den Mittelpunkt der Verbandsarbeit gestellt. Das Team der Verbandsgeschäftsstelle wird das Engagement für die Branche und die Dienstleistungen des Verbandes zentral koordinieren. Gleichzeitig stärken die neuen Regionalvertreter/innen die Verankerung des Verbandes vor Ort und werden zu den regionalen Botschaftern von CafetierSuisse: *„Die Geschäftsstelle ist das professionelle Backoffice des Verbandes und fokussiert auf die Arbeit für unsere Mitglieder und die Unterstützung der Regionalvertreter/innen. Diese werden die Vernetzung mit unseren Partnerorganisationen, der Gastronomie und der Café-Szene vor Ort stärken,“* freut sich Sylvie Vogt (Geschäftsführerin CafetierSuisse) über die Zustimmung der Delegiertenversammlung zur neuen Aufstellung von CafetierSuisse.

Mit dieser Neuaufstellung des Verbandes unterstreicht CafetierSuisse als Arbeitgebervertreter für individuelle Gastronomen den Anspruch, die Entwicklung der Gastronomie und der Kaffeebranche in der Schweiz aktiv zu begleiten und zu fördern.

Über CafetierSuisse

CafetierSuisse ist kompetenter Ansprechpartner zum Thema Kaffee und Arbeitgeberverband für individuelle Gastronomen. CafetierSuisse setzt sich für die Verbesserung der politischen und wirtschaftlichen Rahmenbedingungen in der Gastronomie ein. Auf der Geschäftsstelle von CafetierSuisse wird auch der Zürcher Bäcker-Confiseur-Meister Verband betreut. Unternehmer und Geschäftsführer profitieren von einem unabhängigen, profilierten und kompetenten Ansprechpartner. CafetierSuisse pflegt partnerschaftliche Beziehungen zu allen für ihn wichtigen Verbänden, Institutionen Unternehmungen und Personen und verfügt über ein attraktives Weiterbildungsangebot. CafetierSuisse (SCV) vertritt die Interessen der 1'400 Cafés, Cafés-Konditoreien, Cafés-Confiseries, Cafeterias, Restaurants, Take Aways und Tea-Rooms in der deutschen Schweiz.

Kontakt

CafetierSuisse

Bleicherweg 54
8002 Zürich
Tel. 044 201 67 77
info@cafetier.ch

Hans-Peter Oettli
Präsident
h.oettli@cafetier.ch

Sylvie Vogt
Geschäftsführerin
s.vogt@cafetier.ch